

DIEFFENBACH-LÈS-WÆRTH

Élus et bénévoles aux petits soins des vivaces



Les vivaces en bon état ont été remis en place, d'autres ont été remplacées par des nouvelles. Photo DNA

Samedi 13 mars, les automobilistes ont dû prendre quelque peu de leur temps en patience pour traverser Dieffenbach-lès-Woerth, sur la départementale 28. Les conseillers municipaux et des bénévoles avaient installé une circulation alternée.

Aidés par une pelleteuse et répartis en petits groupes, ils se sont affairés à rafraîchir les vivaces qui bordent la route. Les plants ainsi que la terre ont été sortis. Les vivaces en bon état ont été remis terre, d'autres ont été remplacées

par de nouvelles. La terre a entièrement été remplacée.

Pour Patrick Wacker, le maire du village aux quatre fleurs, « il est important de privilégier et d'entretenir les vivaces par rapport aux fleurs de saison. » Pour les vivaces, la période de végétation s'étend sur plusieurs années, même si les parties souterraines subsistent seules en hiver. Dans le même temps, celles qui étaient trop près de la route ont été reculées. La même opération était d'ailleurs prévue dans la rue de Gunstett.